
7 Pièces

310 m²

Réf. 83255680

Prix NC

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Achat Grimaud .Le Cabinet Vieugué Immobilier vous propose à la vente

une  luxueuse  villa  contemporaine  neuve  de  310  m2  environ  vendue

meublée bénéficiant d'une vue mer sur le golfe de saint-Tropez édifiée

sur  un  terrain  de  3474  m2  environ  avec  sa  piscine  et  son  pool

HouseSituée  dans  un  domaine  recherché  et  sécurisé  de  Beauvallon

cette villa offre une spacieuse pièce de vie ouvrant sur une terrasse de

plus  de  200m2  face  à  la  mer,  une  cuisine  entièrement  équipée,  un

cellier,  cinq  suites  avec  salle  de  bain  ou  salle  de  douche,  un  bureau,

une buanderie, un double garage de 50m2 environ, un ...

The Cabinet Vieugué Immobilier offer for sale a luxurious new contemporary villa of

310 m2 sold furnished enjoying a sea view on the Gulf of Saint-Tropez built  on a

plot of 3474 m2 with its pool and pool HouseLocated in a sought after and secure

area of Beauvallon this villa offers a spacious living room opening onto a terrace of

more than 200m2 facing the sea, a fully equipped kitchen, a pantry, five suites with

bathroom or  shower  room,  an  office,  a  laundry  room,  a  double  garage  of  50m2

approximately, a caretaker's apartment, a ball fieldInformation on the risks to which

this property is ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD
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